

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

Bar-le-Duc, le 5 avril 2024

## DÉPLOIEMENT D'UN RADAR AUTONOME DE CHANTIER SUR LE SECTEUR DE LIGNY-EN-BARROIS

Xavier DELARUE, Préfet de la Meuse, vous informe de l'installation d'un radar autonome de chantier au niveau de la bretelle d'accès sur la RN4 à Ligny-en-Barrois en direction de Nancy (sens Paris-Nancy) prochainement.

La décision de mettre en place ce radar et les signalisations appropriées a été prise dans le cadre de la deuxième phase de travaux dédiée à l'aménagement de l'échangeur RN4/RD135, débutée le 4 mars 2024.

Cette mesure vise à réduire la vitesse de l'ensemble des véhicules circulant sur la RN4 pour assurer la sécurité des agents chargés des travaux.

En fonction de l'avancée des travaux, le radar pourra être amené à être installé dans le sens Nancy-Paris.

Le Préfet de la Meuse invite les usagers de la route à la plus grande prudence aux abords du chantier et réitère son appel au strict respect des règles de sécurité routière.

Contact presse

Cabinet du Préfet

Bureau de la représentation de l'État et de la communication interministérielle Tél.: 03.29.77.55.60 | 03.29.77.58.67

Courriel: pref-communication@meuse.gouv.fr